
62 MOllfT
30 SEPTIEMBRE 2005

La portavoz popular Susana Calvo responde sobre el caso

del militante vinculado a la extrema derecha

La polémica sobre el asesor del pp
caldea el pleno de Mollet

JAUME RIBELL

S
e preveía que el caso del
asesor del pp de Mollet
vinculado a la extrema de
recha llevaría cola en el

pleno municipal celebrado
el pasado lunes, y así fue. Aun

que no estaba previsto tratar la
cuestión en ninguno de los

puntos del día, el grupo de la
Entesa per Mollet presentó una

moción de urgencia en la que
pedía "rechazar públicamente que
las personas de ideología fascista
encuentren amparo en partidos de
mocráticos", en lo que su porta
voz Antonio López (EUiA) ca

lificó de "hechos lamentables".
Recordemos que la polémica

surgió la pasada semana, cuan

do se supo que Diego Luis Ba

ño, presidente de las Nuevas
Generaciones de Mollet y pro
puesto como asesor del pp en el

Ayuntamiento (debido a la re

nuncia como regidor de Miguel
Jiménez, efectuada en ese mis

mo pleno), estuvo vinculado a

grupos de filiación neonazi
cuando tenía 19 años (en la ac-

Josep Garcia

Susano Ca/va junto a Migue/ Jiménez, que este lunes dejó oficio/mente su cargo de regidor.

tualidad tiene 22). Y aunque la

propuesta de la Entesa para de

nunciar públicamente este he

cho no prosperó (la urgencia de

la moción fue rechazada, por lo

que se descartó el punto del or

den del día), en el turno de rue

gos y preguntas llegó la respues
ta de la portavoz del grupo po

pular, Susana Calvo.
El ambiente ya se intuía cal

deado desde el momento en

que había entre el público pre
sente desde personas soste

niendo la foto de Baño con la
camisa azul. hasta militantes
del pp esperando la respuesta
de Calvo.

y aunque se pudo ver a

miembros de CiU y PSC inten

tando que Calvo no entrara en

la confrontación, ésta quiso
contestar: "Porque ya hemos teni
do que aguantar bastante", alu-

La oposición critica la falta de previsión mientras que
el gobierno defiende la celeridad en la actuación

Las consecuencias del tornado
llegan al pleno

JAUME RIBELL

Cuando
aún está reciente el

efecto del tornado que
provocó importantes des
trozos en Mollet, las fuer-
tes lluvias de este fin de

semana han vuelto a castigar
tanto esta ciudad como la vecina
Parets (ver páginas de sucesos).

Por ello, ambos temas se cru

zaron en el pleno municipal ce

lebrado el pasado lunes. El prin
cipal grupo de la oposición, la
Entesa per Mollet, criticó la falta
de previsión recordando, en pa
labras de su portavoz, Antonio
López (EUiA), que meses antes

su grupo había propuesto refor
mar los planes de emergencia de
la ciudad. "Planteamos que la ciu-

REVISTA DEL VALLÈS

dad no estaba preparada para hacer

frente a fenómenos como un tornado
a un huracán, y se rieron ", A lo

que el alcalde, Josep Monràs,
replicó que "un fenómeno como

un tornado es totalmente imprevisi
ble incluso por los mejores meteorá

lagos del mundo ", añadiendo que
"aún así. se actuó con celeridad. To
do lo que se hizo estaba previsto y en

24 horas los principales problemas
estaban solucionados".

Igualmente, la Entesa entron

có esta cuestión con la de los

aguceros de este fin de semana,

que provocaron inundaciones
en bajos en el barrio de Lourdes

y el desbordamiento de la riera
Seca (que pasa por el citado ba

rrio) y del torrent Caganell (que
pasa por Can Borrell), así como

de alguna zona del alcantarilla
do de ambos barrios. La Entesa

pidió que se limpiaran los cau

ces de ambos caudales y que se

construyera un colector de

aguas bajo la estación de tren

de Parets (cuyo aparcamiento
es término municipal de Mo

llet) para recoger los excedentes
de agua en caso de lluvias to

rrenciales como las de este fin
de semana (el domingo por la
noche cayeron 53 m3 en Mo

llet).
A lo que la regidora de Medio

Ambiente, Ester Safont, res

pondió que las cuencas fluviales
eran "competencia exclusiva de la
conselleria ", y que por ello mis
mo ya se habían "puesto en con

tacto con el conseller de Medi Am-

DESCONOCIMIENTO
La regidora dijo

desconocer las actividades
de Diego Baño y acusó a

la oposición de actuar
'eon mala fe'

dienda a las "muchas veces que
me han rallado a pinchado las rue

das del coche, que nos han hecho

pintadas en la sede, que nos han

gritado asesinos por la calle a que
nos han amenazado por teléfono ".

La regidora quiso dejar muy
claro que "en ningún caso el par
tido conocía las actividades anterio
res de Diego Baño ". y acusó a la
Entesa de haber actuado "con

tanta mala fe. Es repugnante que

personas que considero compañeros
y que se llenan la boca de diálogo,
conociendo estos hechos, en lugar de
hacérmelo saber prefirieran esperar
el momento para utilizarlo en su

propio beneficio. Porque sabían que
si yo hubiera conocido esos antece

dentes, no habría propuesto a esa

persona para ese cargo ", A lo que
acabó recordando que "miem
bros de los partidos que forman la
Entesa formaran parte de Terra

Lliure. y yo me he tenido que oír

por teléfono que matar fachas no es

un delito, sino un deporte nacional
catalán. No sé quién es el más indi
cado para dar lecciones de democra
cia aquí".

AGUACERO
Los desbordamientos

provocados por las lluvias
de este fin de semana

también fueron motivo de
debate

bient, esa misma madrugada del do

mingo, poara instar a la conselleria
a a tomar medidas correctivas, ya
que nosotros no tenemos competen
cias para hacerlo ",

Por otra parte, en otro de los

puntos del orden del día, el ple
no aprobó por unanimidad la

propuesta de librar de pagar los

impuestos sobre las obras de
reconstrucción que tengan que
hacer los vecinos afectados por
el tornado que ya apuntamos
en el pasado número. Además,
Mamàs anunció que se había
hecho llegar una evaluación de
los daños al Departament d'Ha

bitatge para que se valore si los

propietarios podrán beneñciar
se también de algún tipo de

ayudas.
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